

学校通信 7月号

平成29年7月1日(土)



尼崎市立上坂部小学校

尼崎市東塚口町1-15-36

TEL:6427-3830 Fax:6427-3831

色鮮やかに輝く時

校長 増田 吉英

あじさいが雨に濡れ、ひととき色鮮やかに私たちの目を楽しませてくれています。早いもので、もう1学期の最終月7月を迎えました。

<修学旅行で>

さて、6月15日(木)～16日(金)の2日間、6年生は、志摩スペイン村・鳥羽水族館・おかげ横丁へ修学旅行に行ってきました。志摩スペイン村では、グループで協力してパエリア作りを体験しました。



和気あいあいと作るパエリアの味は格別で、笑顔一杯に食べる様子は微笑ましい限りでした。また、きちんとルールを守って班行動したり、スペイン風のホテルで異国情緒を楽しんだりするなど、快適に過ごすことができました。2日目の鳥羽水族館では「生き物発見教室」に参加し、ウニやヤドカリに触れる中で、命の神秘や環境を守ることの大切さを学びました。(写真)次に行ったおかげ横丁では、昔の町並みのよさを味わいながら買い物を楽しみました。水族館の自然体験に加え、横丁で歴史文化を体験できたことは、子ども達にとって意義深い学びになりました。

また、各施設での子ども達の挨拶やグループ行動においては、「ありがとうございました」「がんばれよ」「よかったね」などの心のこもった言葉が交わされるなど、最高学年に相応しい態度を示すことができたように思います。ホテルや水族館の方々には、「とってもすばらしい態度ですね」とお褒めの言葉をいただきました。また、「生き物発見教室」の視察に来日したパラオの国の方々も、「こんなに真剣に取り組む小学生は見たことない!」と絶賛されました。さすが、「学校の顔」の6年生!ここに、子ども達の心の成長を見たような気がします。とっても素晴らしい修学旅行でした。



<上小まつりで>

6月30日(金)に、上小まつりを開催いたしました。子ども達は、準備や当日のお店に全力で取り組んでいました。自ら進んで活動する姿はとても素晴らしいと感じました。保護者の皆様や地域の方々においては、多数のご観覧・ご参加をいただきありがとうございました。

<主体的・対話的な学びの中で>

6月14日(水)に園田公民館において園田地区生徒指導連絡協議会が開催され、尼崎市教育長 徳田耕造氏にご講演いただきました。講演内容は、「尼崎市の学力向上の取り組みと成果について」です。その中で学力向上のために大切なことは、①学校の授業において、探求する課題の設定や自分の考えを発表する機会の確保、対話的な活動を取り入れ「主体的・対話的で深い学び」を実践していくこと ②家庭での学習において、学校と家庭が協力して、予習、復習など自分で計画を立てて勉強する「自学の力」を育むこと ③家庭における早寝、早起き、朝ご飯等の「基本的生活習慣の確立」をすること(学力と生活習慣は相関関係があります)…この「3つの要素」の高まりが学力向上に繋がっていると述べられました。学校では、対話的な活動をさらに充実させたいと考えています。また、ご家庭と連携をとりながら家庭学習(宿題や自学)の充実を図りたいと思います。ご家庭におかれましても、基本的な生活習慣の定着に取り組んでいただくと幸いです。学校と家庭で協力しながら、上坂部小学校の子ども達の学力をさらに高めていきたいと考えています。

「ほほえみ・つながり・かがやき」…あじさいの花の如く、子ども達それぞれが色鮮やかに輝くことを願う今日この頃です。

